

## Se suma a una acción similar de Fitch Ratings en diciembre pasado

VICTOR PIZ: Standard and Poor's Global Ratings afirmó las calificaciones crediticias soberanas de largo plazo en moneda extranjera de México en BBB, dos niveles por arriba del grado de inversión, manteniendo la perspectiva estable.

La calificadora enfatizó que “la perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que prevalecerá una gestión macroeconómica cautelosa durante los próximos dos años a pesar de las complejas condiciones globales. Este horizonte incluye el periodo previo a las elecciones nacionales de junio, el periodo de transición presidencial y el inicio de la próxima administración”.

Señaló que hay condiciones macroeconómicas estables con un crecimiento del PIB real superior al 3 por ciento en 2023 ante una sólida demanda interna y una inflación moderada. “Esto prepara el escenario para las elecciones y la llegada de una nueva administración”.

Esta ratificación de la calificación soberana por parte de Standard and Poor's se suma a una acción similar de Fitch Ratings en diciembre pasado.

Sobre esta acción, el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, señaló que al ratificar la calificación, Standard and Poor's destacó la prudencia macroeconómica, la estabilidad de la deuda y el sólido crecimiento del país en 2023 y la moderación de la inflación.

En su cuenta de X, el funcionario enfatizó que al día de hoy México mantiene su grado de inversión con perspectiva estable por las ocho agencias calificadoras que lo evalúan.

A su vez, la Secretaría de Hacienda puso de relieve que esta ratificación de la calificación soberana permitirá al país continuar con un acceso favorable a los mercados nacionales e internacionales.

Hacienda mantiene su compromiso por mantener la estabilidad de las finanzas así como de la deuda pública, agregó la dependencia en un comunicado.